

TAREA

Asignatura:	Religión
Docente:	Mónica Cuevas M.
Semana:	Semana 13
Objetivo de la clase:	Reflexionar sobre las medidas de autocuidado emocional frente a la cuarentena por el Covid -19.

DESARROLLO: Después de haber descargado el video, necesario para responder a las siguientes preguntas. Recuerda puedes usar tu cuaderno.

1.- ¿De qué se trata el contenido del video?

.....

2.- ¿Cómo es la actitud de la familia de Romina?

.....

3.- ¿Qué cosas hacen juntos como familia en casa?

.....

4.- ¿Cuál es la mejor manera para enfrentar la situación?

.....

5.- ¿Qué medidas como familia debemos tomar para sentirnos bien en esta etapa de crisis?

.....

6.- ¿Qué consejo les dan a los niños?

.....

7.- ¿Cuál es el deseo de Dios para nosotros, que somos parte de la creación?

.....

Mi correo en el caso de alguna duda y para que me envíes tus trabajos. monica.cuevas@colegio-augustodhalmar.cl



¡Cuídate!

SOLUCIONARIO

Asignatura:	Religión
Docente:	Mónica Cuevas M
Semana:	Semana 13
Objetivo de la clase:	Reflexionar sobre las medidas de autocuidado emocional frente a la cuarentena por el Covid -19.

1.- Respuesta: Sobre la vida de una familia que se encuentra en cuarentena por el Covid-19.

2.-Respuesta: Realizan diversas actividades de colaboración en su hogar, además se encuentran unidas

3.- Respuesta: La mamá hizo un horario para Romina, para que ella realice sus tareas durante la mañana, y en la tarde disfrute a su familia, se organizan para realizar aseo y orden en la casa.

4.-Respuesta: Organizarse como familia, usando la mejor predisposición, manteniendo el respeto entre ellos para así tener una convivencia en forma armónica.

5.- Respuesta: Mantenerse unido, ser paciente, colaborar en casa, mantenerse ocupado, organizar el tiempo, ayudar a hacer aseo y ordenar, después de hacer sus tareas.

6.- Respuesta: el consejo para los niños es respetar la cuarentena, ser cuidadoso con el aseo personal, quedarse en casa, para que cuando pase todo, puedan salir a jugar y la vida disfrutar.

7.-Respuesta: Como parte de la creación que somos, Dios quiere que no cuidemos y seamos felices, y entreguemos mucho amor a los que nos rodean.